
■４月３０日（火）生徒総会のための学級討議がありました。 

議案書は、紙で印刷ではなく、ロイロノートに送信されています。提案は、放送を使って

行われました。下の写真は、放送室前で準備をする委員長・副委員長の様子です。 

 

 

■２・３年生の学級では、大型提示装置で投影されている学級もありました。班の形で聞い

たり、一人ひとり確認したりしていました。 

 

                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



■１年生は、初めての経験です。教室には、何か起こった時のために、上級生がサポー 

トに入っていました。 

                               

                               

 

 

 

 


